

三重北小学校



ょっかいちしりつ み えきたしょうがっこう 四日市市立三重北小学校PTA

R4 No.2

PTA通信

百頃は、PTA活動にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。 第2号は、6月4日に行われました第3回本部役員会と第1回学年委員会の内容をお伝えします。

こうちょうせんせい

1. 校長先生より

発育の運動会では、保護者の芳の出入りについてスムーズに動かして預いて字どもたちとの接触もないよう 進行していただきありがとうございました。運動会のほうもスムーズにできたと思います。業権後は人数制限なく、 たくさんの人に見てもらえる運動会にできればいいなと思います。

マスクの着角ですが、学校では熱中症対策を第一に考えて屋外の活動に関してはマスクなしと指導していきたいと思っています。ただし、接近する・しゃべる場面ではマスクをするよう指導します。各家庭で相談していただいて最終判断はお住せしますが、ご理解いただきたいと思います。また、屋内では今後もマスクを着用します。

かいちょう

2. PTA 会 長より

運動会お疲れ様でした。 発生労、 尊簡部員の管さん、 本部役員の管さんにおかれましては、 事前準備から当日運営までご協力いただきありがとうございました。 綿密な事前打ち合わせ、 シュミレーションを行っていただいたおかげで、 当日は大きな混乱もなく、 保護者・児童ともに満足していただける運動会になったと思います。

失継ぎ草ではありますが、直近で地区懇談会を山之一色町(単独)と坂部が丘全地区(合同)で行う予定です。 また、菜年度の役員選出の調査も進めてまいりますので、よろしくお願いします。

- 5月17日(火) 市P連第1回ブロック会は中止となりました。
- 5月21日(土) 市P連第1回常任議員会に参加しました。
- 5月24日(火) 市P連第1回総務委員会に参加しました。
- 6月 3日(金) = 査・またがくどうほいくじょううかい ちゅうし をおりました。

しっこうぶ

3. 執行部より

- (1)会長補佐より

 - 5月16日(月) 街頭補導を行いました。
 - 5月26日(木) 中央補導員協議会委嘱式・総会・研修会に参加しました。
- (2)副会長(地区委員長)より
 - 5月 7日(土) 第1回資源回収·奉仕作業·第1回地区委員会を行いました。
 - 5月10日(火) = 重北社協令和4年度評議会(総会)に参加しました。

(3)書記(副学年委員長)より

- 5月10日(火) = 重北社協令和4年度評議会(総会)に参加しました。
- 5月31日(火) PTA通信(No.1)を発行しました。

(4)会計(学年委員長)より

- 5月19日(木) 第2回体育教養部会に参加しました。
- 6月 3日(金) 第1回学年委員会を行いました。

せんもんぶ **4. 専門部より**

(1)環境部より

- 5月 7日(土) 第1回資源回収・奉仕作業・第1回地区委員会を行いました。

(2)体育教養部より

- 5月19日(木) 第2回体育教養部会を行いました。

(3)広報部より

- 5月13日(金) 第2回広報部会を行いました。
- 5月14日(土) 広報紙づくり研修会に ZOOM で参加しました。
- 5月26日(木) 「子どもの未来を語る会」リーダー学習会に参加しました。

がくねんいいんかいほうこく

5. 学年委員会報告 6月3 自(釜) 19:00~

- 1. 学年懇談会の開催日時: 6月16日(木) 全学年 15:00~16:00
- 2. 各学年の懇談会テーマ
 - テーマ選定については、保護者の芳に学年懇談会で話し合いたい事についてアンケートを実施しました。
 - → 1年生…① 放課後の過ごし方・行動・生活について ②塾・習い事・家庭学習について

 - ♦ 3年生…①ゲーム・スマホ等について②塾・習い事・家庭学習について
 - ◆ 4年生…①ゲーム・スマホ等について ②塾・習い事・家庭学習について
 - ♦ 5·6年生(含詞)…① 版課後の過ごし芳·行動・生活について ②ゲーム・スマホ等について

3. 開催の実施方法

- ◆ 実地と首宅からのオンラインの複合で実施します。

こんご よてい **6. 今後の予定**

☆6月14日(火) 地区懇談会

☆6月16日(木) 学年懇談会

☆6月30日(木) 家庭教育講座

☆7月 1日(金) 第4回本部役員会

☆7月11日(月) 交通安全キャンペーン立哨